



C'est réussi

Maison Clovis Lyon (69)

Les Lyonnais sont exigeants, circonspects et connaisseurs. Bingo ! Ils ont cette année, sinon un nouveau Le Bec, au moins une table si intéressante que tous les critiques gastronomiques (ils sont un petit million ici) vont devoir donner leur avis. Pour notre part, notre religion est faite pour nommer roi des Francs Clovis Khory dans la capitale des Gaules. Sensibilité, qualités techniques, précision, il a déjà tout d'un grand, dans un décor contemporain attrayant du côté des Brotteaux. **M. : 56 €.**